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Zusammenfassung

        
Digitalisierung hat in den letzten Jahren immer mehr Branchen erfasst. Auch das deutsche Gesundheitswesen bleibt davon nicht ausgenommen, wenngleich durch die besondere Regulatorik des deutschen Gesundheitssystems die Aufnahme von digitalen Elementen nur schleppend voran geht. Daran hat auch das Pandemiejahr nicht grundlegend etwas verändert, wie der neue Digitalindex der Initiative D 21 zeigt. Ausgehend von einer terminologischen Begriffsbestimmung zur Digitalisierung wird im Kontext des Gesundheitswesens eine Abstufung in 5 Stufen vorgeschlagen. Die Graduierung zerlegt den Komplexbegriff Digitalisierung und zeigt praxisnahe Stufen und Möglichkeiten auf. In einem darauf aufbauenden Zukunftsszenario wird eine Option der zukünftigen Inanspruchnahme eine Therapie gezeigt, von der ersten Kontaktaufnahme beim Arzt bis zur Abrechnung der Leistung in einer Praxis.
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Abstract

        
Digitization has been adopted by an increasing number of industries in recent years. The German health care system is not exempt from the digitization wave in spite of the special regulations that have slowed down the uptake and progress of the digital elements. According to the new digital index of the D 21 initiative, the pandemic year has not fundamentally changed anything with regard to digitization. This article offers a terminological definition of digitization and proposes a gradation in 5 levels in the context of the health care system. The gradation breaks down the complex term digitization and shows its practical levels and possibilities. In the future scenario based on this approach, an option for future use of therapy is highlighted; from the patient’s first contact with the doctor to the billing of the health service.
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